



# 学校だより

小和田小学校

令和6年 6月号

学校教育目標 「心も体も丈夫な子」「思いやりのある子」「自ら学ぶ子」  
学校経営方針 一人ひとりを大切に、社会力のある人を育み、みんなの笑顔がある学校

校長 高澤 誠

連休が明け、爽やかな晴れの日と肌寒い雨の日がありました。雨風の強いある朝、正門で登校を見守っていたところ、1年生が大きな傘をさして登校しました。声をかけると、自分の傘が風で壊れ困っていたら、赤羽根中学校の生徒さんが自分の傘と壊れた傘を交換してくれたとのことでした。心優しい先輩（中学生）が地域にいることに感動しました。

さて、運動会が近づいてきました。当日の天気が心配ですが、児童は毎日、学年種目や応援の練習に一生懸命取り組んでいます。当日は、練習の成果を発揮し、素敵な笑顔が見られることを期待しています。



## こころの劇場

5月2日（木）に茅ヶ崎市民文化会館大ホールで「こころの劇場」が開催されました。この日、「こころの劇場」には、茅ヶ崎市内の全19校の6年生が招待され、茅ヶ崎市教育委員会の協力の下、劇団四季による「ガンバの大冒険」を鑑賞しました。劇場で劇団員による本物の演技に子どもたちは、感動していました。生命の大切さ、人を思いやる心、信じあう喜びなど、人が生きていく上で大切なことを、舞台を通じて学ぶ貴重な機会となりました。

## 1年生を迎える会

五月晴れの5月10日（金）の1校時にグラウンドで「1年生を迎える会」を行いました。今年度初めて全児童が集合しました。6年生と手をつないで1年生が入場してくる姿は、とても微笑ましいものでした。会の準備や進行は、運営委員会の児童が行いました。少し緊張していた1年生もゲームをしたりしながら笑顔が出てきました。運営委員長の歓迎の言葉、1年生の仲間入りの言葉はとても立派でした。また、2年生からのメダルのプレゼントされた1年生はうれしそうな表情を浮かべていました。心の込もった温かい時間になりました。

## 遠足

2年生は、5月16日（木）に辻堂海浜公園へ遠足に行きました。曇り空の中、約1時間をかけて歩き、途中、休憩を取りながら交通安全に注意して向かいました。到着後は学年全員や各クラスでレクリエーションをしました。芝生の上を走り回り楽しい時間を過ごしました。

3年生は、5月23日（木）に大庭城址公園へ遠足に行きました。学校を出発してしばらく登り坂が続きましたが、友達とお話をしながら頑張って歩きました。到着後は、各クラスでレクリエーションを行い、芝生の上で昼食を食べました。自由時間は遊具で遊ぶ姿も見られました。学校を離れ、自然の中で楽しく過ごせた1日でした。